

A3 Überarbeitung der Kleidungsordnung: Fokus Halstuch statt Kluft

Antragsteller*in: Henrik Boels (Leitung)

Antragstext

- 1 Die Stammesversammlung möge beschließen, dass als Änderung der bestehenden
- 2 Regelung zur Kluftordnung von 2017 wie folgt angepasst wird:
- 3
- 4 Die Pfadfinder*innen des Stammes Santa Lucia sind angehalten ihr Halstuch zu
- 5 tragen. Außerdem sollen sie zu öffentlichkeitswirksamen Ereignissen
- 6 (Friedenslicht, Gottesdienst, Kuchenverkauf, Tagesaktionen, usw.), sofern
- 7 vorhanden ihre Kluft tragen.
- 8
- 9 Wie zuvor soll es sich um keine Kluftplicht oder einen Kluftzwang handeln. Ob
- 10 und welche Konsequenzen eine Zuwiderhandlung hat, wird in den Stufen individuell
- 11 festgelegt.

Begründung

Während einer Stammesversammlung wurde für ein verpflichtendes Tragen der Kluft gestimmt. Um dies nicht nur beschlossen zu haben, sondern auch umzusetzen zu können ist diese Idee zur Umwandlung entstanden. Während Gruppenstunden hat sich gezeigt, dass nur vereinzelt eine Kluft getragen und nicht regelmäßig darauf geachtet wird. Jeder hat die Möglichkeit ein Halstuch zu tragen (für die die ihr Versprechen noch nicht abgelegt haben gibt es die Möglichkeit das Stammeshalstuch zu tragen). Es schafft sowohl in Gruppenstunden, als auch außerhalb der Kirche ein Gefühl wieder bei den Pfadfindern zu sein und zeigt, dass wir zusammen gehören.